

## CDU „ansprechBar“ - Politisieren erwünscht!

Der CDU Stadtverband Göttingen freut sich, die erste ansprechBar ankündigen zu können, die am 2. Juni 2023 um 16:30 Uhr auf dem Göttinger Marktplatz startet. Diese neue Initiative bietet allen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, Fragen zur Kommunal- und Landespolitik zu stellen, Anregungen zu geben oder Kritik zu äußern.

Die ansprechBar ist ein Ort des offenen Austauschs und der politischen Diskussion, der nicht allein auf Wahlkampfzeiten beschränkt ist. Demokratie lebt von einem kontinuierlichen Dialog zwischen Bürgerinnen und Bürgern und den politischen Akteuren. Deshalb haben wir uns entschieden, die ansprechBar regelmäßig im gesamten Stadtgebiet zu platzieren, um diesen Austausch zu fördern.

„Mit diesem neuen Format wollen wir den Göttingerinnen und Göttingern die Möglichkeit geben, niederschwellig und direkt mit den politischen Entscheidungsträgern der CDU ins Gespräch zu kommen“, so Nicole Salditt, Verantwortliche dieser Aktion des CDU-Stadtverbandes.

Egal, ob Sie Fragen zu aktuellen politischen Themen haben, Anregungen zur Verbesserung unserer Stadt geben oder konstruktive Kritik äußern möchten - die ansprechBar steht Ihnen zur Verfügung. Neben dem Gesprächsangebot haben sie die Möglichkeit auch schriftliche Anliegen zu formulieren.

„Wir wollen mit der ansprechBar eine öffentliche politische Plattform schaffen, die auch außerhalb von Wahlkämpfen den Austausch ermöglicht. Seien es kommunal-, landes- oder bundespolitische Themen – wir wollen zeigen, dass ‚die‘ Politik auch außerhalb der heißen Wahlkampfphasen ein offenes Ohr hat!“, so Carina Hermann, Vorsitzende des CDU-Stadtverbandes und Mitglied des Niedersächsischen Landtags.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an der ersten ansprechBar des CDU Stadtverband Göttingen am 2. Juni 2023 ab 16:30 Uhr auf dem Göttinger Marktplatz. Gemeinsam können wir einen positiven Einfluss auf die Entwicklung unserer Stadt nehmen und die Demokratie stärken.